

長万部の

教育コーナー



今、学校では

お誕生日おめでとう!

さかえ保育所

さかえ保育所で毎月行われている誕生会の様子です。写真は五月生まれのお友達がみんなにお祝いしてもらっている所です。

この日だけは主役になって、名前と何歳になったかをみんなの前で発表します。「おめでとう!」と拍手をもらい、ちよつぱり照れながらもうれしそうに顔。手作りの誕生カードを貰う事が楽しみでお友達の誕生日を祝いながらも『早く自分の誕生日がこないかなあ』とどの子も楽しみにしています。



何歳になったのかな?

大切なイベント。これからも大きくなった喜びを感じながら、心も体もすくすく成長していくってほしいと願っています。

一年生をむかえる会を終えて

長万部小学校

四月に長万部小学校に入学した三十六名の一年生。今年度は、二クラスの編成となりました。小学校生活にも次第に慣れ、張り切つて勉強に取り組んだり、休み時間には体育館や遊具で元気よく遊んだりする姿が毎日見られます。

五月二日には、一年生の入学を祝つて、児童会主催の『一年生をむかえる会』が開かれました。ブラスバンドの演奏で迎えられた一年生は、

初めは、緊張した面持ちでしたが、上級生たちが学年ごとに企画した発表を見たり、一生に活動する中で、緊張がほぐれ、一緒に楽しくクイズやゲームに参加したりしていました。

入学してすっかり小学生らしくなった一年生ももちろんですが、相手意識をもち、上級生として優しくかわる二、六年生の姿にも、共感的な人間関係の姿が見られました。

地域とともにある高校を目指して

長万部高等学校

四月に十六名の新入生と四名の教職員を迎え、新年度がスタートしました。全校生徒の部活動加入率も89%となり、五、六月に各部活動が高体連高文連の地区大会に参加し日頃の練習の成果を発揮してきました。例えば、全道最多の五校連合チームで臨んだ野球は春・夏とも一勝を上げ長万部高校の校歌が球場に響き渡りました。更に、高校では地域の方々との交流を大切にしており、写真岳登山や植樹祭では一緒に汗を流し、毛がにまつりでは吹奏楽部、軽音同好会がステージ発表を行いお

祭りを盛り上げました。また、昨年度から導入された地域キャンパス校制度を活用し、今年度は八雲高校の音楽、英語、理科の先生による授業を加え、多彩な教育活動を展開し、生徒一人一人を大切にし主役になれるきめ細かな指導や支援が行なわれています。

そして、今年度も部活動や行事での町バスの利用や黒松内方面・静狩方面からの通学に一部スクールバスを利用させていたが、生徒の経済的・身体的な負担を軽減することができています。また、奨学金制度も所得制限がなくなり

今後も互いによさを認め、励まし合えるような人間関係づくりに努めていきたいと思えます。



町外生も対象となりました。他にも一年生全員の制服やJ-R通学生の定期券、検定補助、公務員講習補助、給食提供等、町からの充実した支援と温かい応援をいただいで、生徒たちはのびのびと高校生活を送ることができています。

長万部高校はこのような支援に対して、町の方々への感謝の気持ちを忘れず、町の高校として未来の長万部を活性化できる人材づくりを目指し、地域とともにある高校として活動してまいります。本年度もよろしくお願いたします。



写真で見る 学校の様子

長万部中学校

静狩小学校



花壇の苗植え～6月6日



6/30 長小の仲間たちと 合同修学旅行



今金ミュージックサマースクール～6月17・18日



7/7 願いを込めて 七夕祭り



長高オープンスクール体験授業～6月16日



7/9 奉納演奏 地域交流会

入浴後は自由時間です。トラ
ンプやかなら、まくら投げなど
各々のやりたいことで楽しみま
しめが合ったようです。
入浴後は自由時間です。トラ
ンプやかなら、まくら投げなど
各々のやりたいことで楽しみま
しめが合ったようです。

去る六月二十九日、三十日、
長万部小学校、静狩小学校の六
年生合同で、札幌、小樽方面に
修学旅行に行ってきました。
出発を終え、バスに乗り込
むと、高速道路で札幌に向かい
ました。
最初に訪れたのは、札幌市青
少年科学館です。ここでは、科
学や物理の法則を体験するコー
ナがあり、グループごとに見学
をしました。
次に訪れた円山動物園では、
広い敷地にたくさん動物が展
示されています。また、暑
かったので、ジュースを買っ
た子どもがたくさんいました。家
族へのお土産をキラキラした笑
で選んでいる姿が印象的でした。
一日目、最後は大倉山です。
リフトに乗り、ジャンプ台の上
の展望台に上がると札幌の街が
一望でき、札幌ドームなど知っ
ている施設を見つけていました。
また、ふもとのスポーツコミュニ
ティでは、ウインタースポー
ツの疑似体験ができます。友達
と記録を競い合いながら、体験
をしていました。ここでも、お
土産を買う時間があり、時間ぎ
りぎりまで選んでいました。こ
こで、おつかいをほとんど使っ
てしまった子もいました。
いよいよ宿泊先の武蔵亭へ。
入館式を終えると、おいしい夕
食をいただきます。その後の
入浴タイムでは、貸し切りとい
うこともあり、めいっばいは
しゃいでした。サウナに何
回も入る子、露天風呂で温泉を
楽しんでる子など、様々な楽
しみがあったようです。

修学旅行を終えて



最後に、海鳴楼でオルゴール
制作の体験学習を行いました。
それぞれが、好きな飾りを選び、
思い思いの作品に仕上げました。
さすがに、帰りのバスでは、
少し疲れた様子でしたが、充実
した二日間を過ごせたのではな
いかと思います。共同作業や集
団行動を通して、一回り成長で
きた子どもたちでした。

した。そして夜十時に消灯。イ
ベントがたくさんあったことも
あり、消灯時間をすぎるとあっ
という間に寝てしまいました。
二日目に向けて体力の回復です。
二日目、朝六時半に起床。引
率団が起こればいいときには
ほとんどのグループが起きて、
トランプをしたり朝の準備をし
たりしていました。みんなたく
さん朝ご飯も食べていました。
二日目最初はあたる水族館で
す。海に面している長万部でも
なかなか見ることができない、
イルカショーでは歓声をあげて
いました。また、バックヤード
見学では、水族館の裏側を知る
ことができたり海の生物をさ
わたり、貴重な体験ができた
ました。